

## PRESSEMITTEILUNG

### **GreenPlaces feiert die Eröffnung des GreenPlaces Münsingen.**

**Lausanne, den 08.09.2025** – GreenPlaces hat im schweizerischen Münsingen feierlich das GreenPlaces Gewerbe-Areal mit 61 mehrgeschossigen Einheiten für kleine und mittelständische Unternehmen der regionalen Wirtschaft eröffnet.

Jede Einheit verfügt über 163qm auf drei Ebenen und ist ebenerdig über ein grosses Sektionaltor zugänglich. Die Module sind in nachhaltiger Holzbauweise errichtet und können flexibel für die individuellen Bedürfnisse des Mieters oder Käufers genutzt werden.

Das Gewerbe-Areal ist an das regionale Fernwärmenetz angeschlossen, verfügt grossflächig über eine Photovoltaik-Anlage zur Eigenstromnutzung und einer Infrastruktur für E-Ladesäulen auf der Parkfläche.

Zahlreiche Gäste und bereits eingezogene Unternehmer nahmen im Beisein von Gemeindepräsident Münsingen Beat Moser und Stephanie Misteli von der Wirtschaftsförderung Kanton Bern die Gelegenheit wahr, den Gewerbepark offiziell zu eröffnen. 20 Einheiten sind bereits vergeben – dazu gehören innovative Mittelständler wie die Stührenberg Schweiz AG, ein Unternehmen der Verkehrstechnik das Signalanlagen in der ganzen Schweiz errichtet; Parcours One, die Parcours Events in Europa veranstaltet oder Cycle Lab, die 3 Einheiten für eine Radmanufaktur & Werkstatt zusammengeschlossen haben.

**Gemeinderat Moser** gratuliert GreenPlaces zur Eröffnung des Gewerbe-Areals: „Münsingen und die Region sind ein wachsender Wirtschaftsraum mit einem starken und vielseitigen Gewerbe. Das neue Gewerbeareal stärkt den Wirtschaftsstandort Münsingen und ermöglicht ein wertvolles Zusammenspiel unter den Gewerbe- und

Dienstleistungsbetrieben. Besonders freut mich, dass die Gebäude in Holzbauweise erstellt wurden und mit einer Photovoltaikanlage ausgestattet ist.“

Der Baubeginn des GreenPlaces Münsingen war im Februar 2024, die Fertigstellung im April dieses Jahres. GreenPlaces plant und realisiert moderne Gewerbe-Areale aus Holz – einem CO<sup>2</sup> bindenden, kreislauffähigen Baustoff – und richtet sich damit gezielt an mittelständische Unternehmen wie Handwerksbetriebe oder auch kleine Produktionsbetriebe sowie Dienstleister. Dabei übernimmt das Unternehmen alle Schritte des Prozesses: vom Grundstückskauf über Planung und Bau bis zur Verwaltung. Die Gewerbe-Areale werden in der ganzen Schweiz und im Südwesten Deutschlands errichtet.

**Johannes Kauert, Marketingmanager von GreenPlaces** freut sich über die starke Resonanz „der offizielle Startschuss im Münsingen ist gefallen, bereits jetzt sind ein Drittel der Einheiten belegt und wir haben in den vergangenen Tagen zahlreiche Interessenten begrüßen und vom GreenPlaces Konzept überzeugen können – nun bin ich besonders auf das Zusammenwachsen der Unternehmenscommunity vor Ort gespannt, schliesslich macht das unsere Standorte so besonders attraktiv.“

### ÜBER GREENPLACES

GreenPlaces entwickelt modulare, nachhaltige und preiswerte Gewerbeflächen in verkehrsgünstiger Lage und vermietet sie an KMU und Start-ups. Die energieeffizienten Gewerbeimmobilien in nachhaltiger Holzbauweise bieten der regionalen Wirtschaft Raum für Ideen und gesundes Wachstum. Durch die Vernetzung der Unternehmen am Standort schafft die GreenPlaces Community Mehrwerte und Synergien für eine positive Geschäftsentwicklung. 2017 in Lausanne gegründet, hat GreenPlaces aktuell zehn Standorte in der Schweiz und neun in Deutschland.

Weitere Informationen

[www.greenplaces.ch](http://www.greenplaces.ch)